



うさぎぐみだより

令和4年度 3月号

保育園神田ベアーズ うさぎ組

うさぎ組として一階の保育室で過ごすのもあとひと月となりました。4月からの一年で、心も身体も大きく成長した子どもたちです。クラスでは毎日、子どもたちの言葉のやりとりや歌が聞こえます。

まだ寒い日もありますが、健康に気をつけて友だちと楽しく遊び、自信を持って2歳クラスへ進級していきたいと思います。

春がきた！鬼もきた！福もきた！

節分の紙芝居を何度も読み、何色の鬼が来るかな？来たらボールをぶつける！と楽しみにしていた子どもたち。ついに赤鬼がやってきました。太鼓を鳴らしながら近づいてくる大きな身体を目の前に、部屋の隅に固まってしまい動けない子、泣き叫ぶ子と予想通りの反応でした。最後は赤鬼と並んで写真撮影もした節分行事でした。来年こそは鬼に元気よくボールをぶつけようね！

かわいいね♡ ひな飾りを作りました

園内にもひな人形が飾られて華やかな雰囲気となりました。とくに女の子が多いうさぎ組、みんなの健やかな成長を願ってひな飾りをつくりました。ストローのひも通しは以前よりも上手になり、自分のネックレスをつくる子もいました。可愛らしいつるし飾り風のお人形が出来ました。



一年間、ありがとうございました。担任からひとこと

早いもので神田ベアーズに来て一年が経ちました。可愛い9人の子どもたちに囲まれて忙しいながらも充実した毎日の中で、とびきりの笑顔や一生懸命な涙を見守ることができ、幸せな日々でした。この一年で体も心も大きく成長した子どもたちのことを、これからも見守っていききたいと思います。たくさんのご協力をさせていただき、ありがとうございました。

()

え？私が担任を？とびっくりしてからもう一年。旧知の石井先生と助け合いながらここまで来られました。子どもたちにお話の面白さを知って欲しいと、みんなの興味や関心に合った絵本を選んでたくさん読むことができました。今では「なぜ？どうして？」と疑問を口にしてイメージを膨らませる子どもたち。成長を実感しています。9人のつぶやきや、しぐさでの要求を受け止めて返事をするのを忘れないよう心がけました。ありがとうございました。

()